

Ersetzt «Wächter» und «Knospe» statt Sphingen in Eschen



Bild: Daniel Ospelt

Nachdem die Sphingen von Lilian Halsler aus dem Skulpturenpark in Eschen verbannt wurden, haben jetzt zwei Kunstwerke von Fauzie As'Ad deren Platz eingenommen. Mit den Kunstwerken «Der Wächter» (im Hintergrund links) und «Die Knospe» (im Hintergrund rechts) sowie der seit Längerem im Skulpturengarten stehenden Skulptur «Der Kopf»

von Hugo Marxer (vorne) soll die Diskussion über die Veränderungen, Geschehnisse und Entwicklungen in Eschen eröffnet werden, wie der Projektleiter der Gemeinde mitteilt. Auffallend: Die neuen Skulpturen sind deutlich dezenter als die Sphingen - damit läuft die Gemeinde wohl keine Gefahr, dass sich die Gemüter erneut erhitzen.

Vaterland Fr. 19. Dezember 2014

S 15